

コミ協☆ニュース

第3号

さかい輪

かわら版

ニュース1 "坂井輪を花で飾ろう2013"



6月に引き続き、区役所分館、寺尾前広場等で花植えの活動を行いました。小学生、地域の方、学校の先生方などたくさんの方から参加していただき、無事終了することができました。ご協力、たいへんありがとうございました！

ニュース2 "防犯・安全啓発活動"



開催日：平成25年10月30日(水)

午後5時からJR寺尾駅前において市民の防犯・交通安全意識の高揚を図るため、坂井輪中学校区コミュニティ協議会、新潟西警察署、新潟市役所の3者による街頭啓発活動を実施しました。

通勤・通学者や通りがかりの人達に反射材・自転車のワイヤーロック・チラシを配布しながら、防犯と交通安全を呼びかけました。

防災防犯部と交通安全部による初の合同活動でした。

裏面もご覧ください。

ニュース3 "さかい輪レクフェスタ 2013"



新通小学校体育館にて、さかい輪レク・フェスタ 2013 が開催されました。

アジャタ(競技用玉入れ)、体力測定、風船割りゲームや、ボクササイズなど参加者の皆さんに、楽しみながら体を動かせてもらえるこのイベントも今年で2回目の開催となりました。

約50人の方に参加いただき、また、西区役所、スポーツ振興会やダッシュスマッシュスクールの方にもご協力いただき、開催することができました。



開催日: 平成 25 年 11 月 24 日(日)

ニュース4 "三者合同研修会"



開催日: 平成 25 年 11 月 17 日(日)

西区役所にて坂井輪連合自治部主催の、三者合同研修会(民生児童委員・友愛訪問員・自治会長)が開催されました。今回は、「超高齢社会における地域の支え合い」～地域での見守りを如何におこなうか～のテーマで、西区役所や、西区社会福祉協議会の方にご説明いただき、その後、各グループに分かれ、共通のテーマに基づきグループ討議を行いました。今年はテーマを共通にしたことで、各グループ間での共通認識を持つことができ、とても活発な意見交換の場となり、参加者の方からもご好評をいただきました。